

# LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

PRECIOS DE SUSCRICION.

Madrid, 8 rs. Prov. 30 trim. Ultr. y Extr. 72.  
Las suscripciones y anuncios se admiten en la  
Administración, calle del Rubio, núm. 23.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS.

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

MODO DE HACER LA SUSCRICION.

Entregando su importe en Madrid, ó envián-  
dolo en metálico, libranza ó sellos del correo á la  
Administración, calle del Rubio, núm. 23, que  
no servirá que no esté pagada.

AÑO XIX, NÚM. 3.109 DE LA MAÑANA.

MADRID, SABADO 18 DE AGOSTO DE 1866.

OFICINAS, CALLE DEL RUBIO, NUM. 23.

## PRIMERA EDICION.

Una correspondencia de Ribas, Cataluña, que inserta uno de nuestros colegas de la noticia de haberse hundido la bodega de parte del establecimiento de baños de aquella población. No se cuenta, por fortuna, desgracia alguna personal.

Acaba de llegar á Marsella la compañía bufa parisiense, y los célebres *Bouffes parisiens* terminaron su primera representación de *Orphée aux Enfers* con un acompañamiento de silbidos. Esto se explica fácilmente si se tiene en cuenta que se han reemplazado algunos artistas notables de la famosa *troupe* por partidarios de ambos sexos y que el público marsequés no estaba dispuesto á aguardar en silencio el que le diesen gato por liebre.

Empiezan á regresar á Pádua los presos políticos, internados en Austria.

En el Cabañal de Valencia se prepara una buena función dramática para socorrer á las familias de los marineros muertos en el Pacífico.

El público valenciano lamenta ya aunque prematuramente la falta de ópera italiana en aquella capital en la próxima temporada.

En Almería se ha encontrado muerta en su cama á una gorrera que vivía en la calle de la Azora, sin más compañía que dos perritos habaneros. Al abrir las puertas de la casa y luego de las habitaciones, hubo que practicar grandes fumigaciones para desinfectar el edificio y la calle.

Un fuerte viento que ha reinado por espacio de tres días en Tortosa ha causado pérdidas de consideración en los frutos de las huertas y en el arbolado de secano.

La goleta francesa *Madame Theresa*, que entró en Santander el día 10, conducía tres marineros que se encontró en alta mar el día 9 nadando estenuados ya de fatiga y asidos á pedazos de remo y tablas, á los cuales salvó de una muerte ya próxima.

Los naufragos pertenecían á la dotación de una lancha pescadora de Santo-

ña que, tripulada por siete hombres, salió á la pesca del bonito, y por efecto de la mar gruesa que había en aquellos días zozobró á la una de la tarde del citado día.

El parte oficial prusiano sobre la batalla de Sudowa ó de Königsgrätz, como ellos la llaman, eleva las pérdidas de los austriacos á 40,000 hombres, de ellos 18,000 prisioneros sin heridas, y á cerca de 10,000 hombres los prusianos muertos ó heridos.

Algunos periódicos de Viena calculan el valor de los daños ocasionados por las tropas prusianas en las propiedades particulares de Bohemia, Moravia, Silesia y baja Austria en 300 millones de florines. La *Correspondencia general* considera exagerada esta cifra.

Anteayer ocurrió un ligero incendio en la casa núm. 36 de la Corredera de San Pablo, el cual quedó extinguido al poco rato sin haber causado pérdidas de consideración ni desgracias personales.

Ha sido nombrado jefe de la sección de Fomento de la provincia de Cuenca, el Sr. D. José Ortega, empleado que fué en América, ex-redactor de *La Libertad* y hoy propietario de *La Gaceta Musical*.

El 16 fué auxiliado convenientemente en el hospital de la Princesa un individuo llamado José Conde, que al pasar por Chamberí se cayó de encima del carro que guiaba, fracturándose el brazo derecho.

Noticias de Veracruz que alcanzan al 21 de julio, dicen que el general Jeannings, marchando en combinación con las tropas del general Donay contra Matamoros, había derrotado cerca de Tamulipas un cuerpo de juaristas al mando de Escobedo. Los franceses se encontraban en dicha fecha muy cerca de Matamoros.

Algunos periódicos extranjeros habían anunciado que sofocada la insurrección de Gonaives, en la república haitiana, había estallado otro nuevo pronunciamiento en Cabo haitiano. Esta noticia no es cierta: vencida la primera insurrección, no ha vuelto á alterarse el orden en la república de Haití.

En el teatro de Rioja de Sevilla está dando conciertos el célebre guitarrista D. Antonio Sanchez, conocido por el Murciano.

Hé aquí el precio medio que han tenido los granos en la provincia de Córdoba durante el mes de julio último: Favega de trigo, 4'468 escudos; de cebada, 2'662; de centeno, 3'800; de maíz, 3'266; arroba de garbanzos, 2'628 escudos; y de arroz, 2'658.

Los gobiernos de Francia é Inglaterra han celebrado un tratado con el gobierno chino para la inmigración de trabajadores de esta última nación en las colonias de las dos primeras. Este tratado tiene 14 artículos. Los dos principales prescriben que el tiempo máximo de los contratos será de cinco años, pasados los cuales los trabajadores podrán exigir que se les vuelva á su patria con todos los individuos de su familia que le hayan acompañado. También tendrán derecho á que se les conduzca á su patria antes del término del contrato si quedasen inválidos ó inútiles para el trabajo.

El emperador de Rusia ha hecho una visita á la escuadra americana. Los oficiales y las tripulaciones de los buques han sido recibidos muy cordialmente por la población rusa. Se ha abolido el sotado de sitio en los 13 distritos de Polonia donde continuaba hasta ahora.

El ministerio de los Estados Unidos se encuentra definitivamente constituido en la siguiente forma: MM. Seward, de Nueva York; Stanton y Stansberry, del Ohio; Mac-Culloch, de Indiana, Randall de Wisconsin, Browning de Illinois y Welles de Connecticut. Los que tienen mayor representación en el gabinete son los Estados del Oeste. Los del Sur no tienen ningun representante. Para remediar esta desigualdad se trata de que ingrese en él un ciudadano eminente de Georgia.

Una de las primeras condiciones puestas por Italia para ajustar el armisticio con Austria ha sido la vuelta á Venecia de los venecianos, que las autoridades austriacas habían obligado á espariarse.

Espérase en Inglaterra que la sustitución del fusil ordinario con los fusiles que se cargan por la culata, permitirán

disminuir en una octava parte el ejército de la India realizando así considerables economías. El ejército inglés en las posesiones de Asia se había elevado en los últimos tiempos á 80,000 hombres.

El teniente alcalde que ha sido de Madrid, Sr. A bascal, ha llegado á Bayona, segun dice un periódico.

Por la vía ordinaria recibimos ayer los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

Berlin, 14.  
El ministro de Hacienda ha presentado á las Cámaras un proyecto de ley concediendo un *bill de indemnidad* al gobierno por su administración desde 1862 hasta el día, y pidiendo autorización para fijar en 154 millones de florines los gastos del año corriente.

El presupuesto para el año próximo se publicará antes de que termine este año.

El mismo ministro ha presentado otro proyecto de ley por el cual se concede al gobierno un crédito extraordinario de 60 millones de florines.

El gobierno considera como oportuna la emisión de bonos del tesoro y renuncia á contratar un empréstito.

No se puede prever si serán necesarias estas sumas, visto que lo ajustado es un armisticio y no un tratado de paz.

Pesth, 14.

La emperatriz ha partido.  
Corre aquí el rumor de que el Consejo del emperador será convocado durante el mes de octubre.

Se ha prohibido á los periódicos publicar noticias relativas á las negociaciones que se están verificando.

Londres, 14.

Las noticias de Nueva-York recibidas por la vía ordinaria, alcanzan al 4.

Muchos miembros de la Convención nacional y gran número de negros han sido presos en Nueva-Orleans.

Noticias de Méjico que alcanzan al 27 de julio, dicen que se ha intentado una revolución en la capital de dicho imperio.

Los conspiradores fueron presos.  
Reina gran agitación en la provincia de Yucatan.

Terranova, 13.  
El pequeño cable que atraviesa el golfo hasta el continente americano, está reparado y funciona bien.  
Las comunicaciones telegráficas entre

ambos continentes están restablecidas.

Dice una carta de Roma que la mitad del actual ejército de ocupación saldrá para Francia el 15 de setiembre, y el resto el 15 de diciembre.

Hoy saldrán de Madrid para el extranjero, los distinguidos artistas señores Nantier Didier y el Sr. Tamberlik.

El cardenal arzobispo de Santiago, en unión del cabildo de su diócesis, ha acordado sujetarse al descuento gradual voluntario, imitando el ejemplo de otros prelados de España.

El Sr. D. Joaquin de Campos ha sido nombrado subgobernador de Loja, quedando cesante en su consecuencia el señor D. Mariano Pina, que servía aquel destino.

Durante la corta temporada que ha pasado Alejandro Dumas en Aix de los Baños, ha escrito una linda comedia en dos actos, que dicen es una verdadera obra maestra.

No es cierta la noticia que ha circulado por la prensa extranjera de que Francisco II y su familia se dispusieran á abandonar á Roma. De Roma escriben que muy al contrario, el ex-rey de Nápoles está decidido mas que nunca á permanecer en esta ciudad, y que solo saldrá de ella á viva fuerza.

El gobernador de Fernando Póo ha participado en 31 de mayo último que no ocurre novedad en aquella colonia, y que el estado sanitario era satisfactorio.

Han sido aprobadas por S. M. las propuestas de curatos vacantes remitidas por las diócesis de Toledo, Avila, Jaen, Guadix, Segovia y Urgel; habiendo recaído la elección en todos los señores eclesiásticos que ocupaban el primer lugar en las respectivas ternas.

El día 18 estarán de manifiesto en la sala de almonedas del Monte de Piedad las ropas que se han de vender el 20 y 21 de este mes.

Ha empezado á publicarse en Barcelona un nuevo periódico político diario titulado *El Iris*.

Una asociación liberal alemana renida últimamente en Brunswick con el ti-

magnífico almuerzo que despacharon entre ambos camaradas á costa del marqués.

En los postres, entre los vapores del vino, una idea luminosa surgió en el cerebro de Honorato.

Buscaba hacia algun tiempo, por indicación del caballero de Martel, su amo número dos, un compañero listo, dispuesto para cualquier cosa, el cual quería utilizar el caballero en espiar al consabido doctor, á quien odiaba.

Antonio Champenois reunía todas las cualidades: ¡era su hombre!

Decididamente no había perdido su trabajo, no tenía que lamentar mas que los mogicones recibidos de Taloché.

No se hará á Champenois vagabundo de oficio, huésped casi perpetuo de la prefectura ó del presidio, la injuria de creer que vaciló.

La oferta fué tan pronto admitida como propuesta, y los dos antiguos compañeros de Poissy renovaron en estas circunstancias su asociación.

En este estado estaban los sucesos, cuando cumpliendo su promesa, Jorge Hervey dió por curado al marqués, sin tenerle muchos días postrado en el lecho.

Lo que encantó sobre todo al marqués en el tratamiento de su médico, fué la circunspección. Jorge, tomando al pie de la letra el deseo de su enfermo, no hizo la menor alusión al origen de aquel accidente.

Después de su mujer y de su hija, la primera persona á quien recibió Mr. de Nizy fué al caballero de Martel.

Desde aquel día este fué todas las mañanas á verle y darle cuenta de la salud de Mlle. Saint-Valry.

El marqués le agradecía con extremo esta atención, si bien de vez en cuando se le escapaba un suspiro.

Habiase impuesto, sin embargo, el sacrificio de no conocer los celos, y ni aun quería preguntarse por qué el caballero adquiría con tal precisión las nuevas que á él le traía.

—Mi querido Enrique, le dió un día; ya sabeis cuánto me es agradable que estéis en buenas relaciones con esa encantadora niña, honor de la danza francesa.

—Y cumplo vuestro deseo, mi querido Leonardo, procurando, el tiempo que dura vuestra enfermedad, calmar su impaciencia... reemplazándos á su lado en cuanto puedo.

—Me haceis el efecto de un verdugo ingenioso, repuso el marqués aparentando sonreirse; pero hablemos de lo que os interesa.

—Y de seguro eso es lo que mas necesitáis.

—¿Ya lo creo! ¿Os figurais que sea divertido para un hombre tal como yo, costear una mina de oro sin entrar en ella?

—Como si dijéramos el suplicio de Tántalo!

—Sin la eternidad! dijo el marqués con tono casi siniestro.

—Comprendo vuestra idea! Vos habéis dicho: mi excelente amigo Enrique de Martel, calavera con sus ribetes de interesante, hace la corte á la mujer que yo amo, el tanante es capaz de desbarcarme, porque estas bailarinas son tan ligeras... ¡voy á desembarazarme de él casándole!

—Exactamente, dijo el marqués riéndose.

Sin embargo en el fondo de su sonrisa se advertía una preocupación.

El caballero, que quería dar pruebas de sagacidad, prosiguió con la misma insolente franqueza:

—Sois un excelente diplomático, Leonardo; pero yo no soy tan tonto como parezco, y si un asunto emprendido por dos aliados tales como nosotros no se logra pronto, hay que desesperrarse de él. Al darne á vuestra hija me haceis un regalo de príncipe y os librais de un competidor peligroso cerca de Florina!

—De lo que me interesa á mí ó de lo que os interesa á vos, dijo el caballero siempre irónico.

—¿A los dos!

—Eso es ser franco: os escucho.

—Sois un infatigable burlón! Pues bien, ¿no comprendéis que si vuestras amistades dudosas continúan, acabarán por llegar á noticia de mi mujer y de mi hija?

—Si no han llegado ya! repuso el caballero en forma de paréntesis.

—¿Presentáis nuevos obstáculos á nuestros proyectos?

—Es que tambien vos no lo termináis, mi querido Leonardo!

—No los termino, no los termino! Eso es fácil de decir; ¿pero quién tiene la culpa?

—¿Pardiez! vos, que no sabeis hacerlos obedecer.

—¿O vos, que no sabeis hacerlos amar!

franca, cariñosa, y murmuró siempre sonriendo:

—No lo esperaba, señorita.

—¿Cómo?

—Muy fácilmente; me senté á la mesa convencido de que iba á perder.

—Superstición de jugador, dijo madame de Nizy fijando en él una mirada escudriñadora.

Pero Jorge sonreía siempre inalterable.

—¿Y vuestra pérdida fué considerable? interrumpió Clemencia.

—¿Una bagatela! Algunos billetes de mil francos...

—¿Y lo llamais bagatela, caballero?

—Como eso no ocurre mas que una vez, ¿tal!

—¿Supongo que Mr. de Martel, repuso la marquesa, os ofrecería una revancha?

—Sí tal... y espero tomarla en el club.

—Ese día debéis ganar, repuso la niña.

—Así lo espero.

—Es decir, añadió Clemencia, que os sentáis á la mesa de juego con ánimo decidido de perder ó ganar.

—Así es.

—¿Es posible? ¿Un hombre como vos!

—Perdonad, señorita, si mi conducta puede haceros condenarme con severidad, aguardad aun para pronunciar el fallo.

—Bien dicen que los hombres de vuestro país no se parecen á los demás! murmuró la marquesa.

—Dicen bien, somos tipos originales, tenemos nuestro sello característico, nuestra personalidad y os pregunto á mi vez: ¿valdríamos mas si estuviéramos modelados sobre el maniquí que sirve de molde á vuestros lindos galanes parisienses?

—¡Oh... no, nó! exclamaron vivamente madre é hija.

—Pues bien, entonces permitid que siga siendo lo que soy, y admitid mis servicios, tales como os los puedo ofrecer... como un pobre médico!

—¿Ah! ¿volvemos al tema?

—Precisamente, señora marquesa; ahora me ocupo de vos, ya que por hoy he concluido mi consulta con esta señorita.

—¿Nunca me recetáis nada! dijo Clemencia riendo.

—¿Para qué, si no habeis de observar ni receta?

—Que yo la sepa al menos.

La sonrisa del doctor adquirió entonces mayor grado de afecto é interés.

—Paciencia, señorita, murmuró; el otro día os indiqué vuestro mal; hoy os aconsejo que no le deis importancia... se curará.

Una viva emoción se pintó en el rostro de Clemencia de Nizy, que murmuró con acento entrecortado.

—Yo... no os comprendo... decididamente, caballero...

—Si tal, me comprendéis; pero os falta, así como á vuestra señora madre, lo que yo os decía hace un momento: confianza en mí, y ésta, ni se compra ni se manda.

—Confianza!

—Nuestro conocimiento es tan reciente... Sin embargo, no reclamo mas sino que os fijeis en una cosa. Me creéis un médico tan torpe, que indicaría vuestro padecimiento si no contase con los medios de atacarle.

—Pero, caballero, repuso impetuosamente Clemencia, se trata...

Y se detuvo turbada y confusa.

—Esa será mi revancha! repuso Jorge entonces con significativa sonrisa. Os he dicho que la tomare.

Se habían entendido: los dos hablaban de Mr. de Martel, del pretendiente protegido por el marqués, y cuya presencia era un suplicio para la madre y para la hija.

Jorge Hervey tenía razon: la confianza no se manda, y si el alma candida y generosa de Clemencia se sentía arrastrada hácia la suya por misteriosa simpatía, su madre, con la dolorosa experiencia de una vida de amarguras, resistía aun.

Ni la madre ni la hija se atrevieron á sacar al joven doctor del círculo de reserva en que se había encerrado. Sin embargo, sus palabras debían germinar productivamente en la inteligencia de Clemencia de Nizy.

—Ahora, murmuró Jorge, soy vuestro, señora marquesa.

—¿Esperais tambien curarme? preguntó esta con un acento que quería hacer aparecer jovial, y era casi trémulo.

—Os he prevenido ante todo que era sincero, señora.

—Y lo hicisteis asegurándome que estaba enferma.

—Hasta cierto punto, contra los insomnios que os debilitan, la languidez que os enerva, la tristeza que os consume puede ofreceros paliativos.

—¿Paliativos no mas, y la curación



tulo de Congreso de economía política, ha propuesto colocar a los Estados del Sur en la alternativa de entrar en la unión del Norte o salir del Zollverein.

Los habitantes de la ciudad libre de Brema esperan grandes concesiones de los prusianos en recompensa a la buena voluntad y entusiasmo que por ellos han manifestado. Los periódicos de Berlín elogian mucho en efecto la conducta de los ciudadanos de Brema.

Ha tomado posesión de su destino el nuevo secretario del gobierno de Búrgos, Sr. D. Mauricio Tapiella.

El capitán general de Valladolid ha dispuesto que no se den licencias de armas en aquel distrito a los que no sean aforados de guerra.

Ha sido nombrado interventor-visor de la aduana de Gibraltar, don Mariano Díaz Mendoza, y vista segundo de la de Junquera, D. Eduardo Jusanes.

Dice un periódico que se ha desistido de la publicación del *Estandarte Real*.

Anteayer visitó la casa de Orates en Valladolid, el conde de instrucción pública y ex-ministro, Sr. D. Pedro Gomez de la Serna.

El día antes, el referido señor estuvo en Renedo, viendo funcionar la máquina segadora.

El zaragozano Castillo ha dirigido a los habitantes de Huesca, entre los cuales se encuentra, la siguiente profecía:

«Puesto que hoy me encuentro entre los oscenses, os diré que tal vez veáis como el viento cesa pronto y las lluvias y truenos se dejarán sentir luego; no me cansaré de advertir que sembréis vuestros granos, que el año próximo tendréis una buena cosecha. Esperad este vaticinio y hallaréis cumplida la verdad de estas líneas, que os manifiesta el zaragozano, Mariano Castillo.»

Una de las personas más notables de Hannover, el conde Munster, fué hace pocos días a Berlín para presentar al rey una exposición llena de firmas de compatriotas suyos pidiendo la independencia de dicho reino. El rey Guillermo se negó a recibir al conde y la exposición que llevaba. Al desembarcar de vuelta a Hannover el conde Munster recibió la visita del comisario prusiano, quien le advirtió que sería desterrado si practicaba nuevas gestiones en favor de la casa real de Hannover.

Escriben de Roma con fecha 9 que la crisis monetaria sigue inspirando graves cuidados; los banqueros descuentan los billetes del Banco al 10 y al 11 por 100. En esta semana se pondrán en circulación 2.000.000 de escudos, y es probable que el gobierno se decidirá a hacer forzoso el

curso de los billetes de corte valor, por ejemplo, los de cinco francos. Se espera obtener por este medio una mejora, que se hace desear, pues el precio de las subsistencias aumenta a proporción que es mayor la crisis monetaria. Semjante situación puede ser tanto más deplorable en cuanto se aprovechan de ella los agentes de la revolución para granjearse prosélitos.

El miércoles se celebró con gran pompa en la iglesia de las Escuelas Pías de Valencia la función religiosa para solemnizar los días del emperador de los franceses. Asistieron a este acto el señor cónsul de dicha nación, los súbditos de la misma residentes en Valencia y una numerosa concurrencia.

El joven dependiente de comercio que atentó contra su vida hace pocos días, disparando una pistola, murió al fin el sábado último. Era natural de Cartagena y se llamaba D. Antonio Miguez Navarro.

No es cierta la noticia de que Francisco II haya vendido el palacio Farnesio al emperador Napoleón. Por lo demás, aunque quisiese venderlo, no podría sin autorización del Papa, porque este magnífico palacio forma parte de un feudo romano que no puede enajenarse sin previo consentimiento de Su Santidad.

El miércoles se verificó en la plaza de Zaragoza la anunciada corrida de toros. Según los periódicos de aquella ciudad fué una de las mejores que han tenido lugar allí.

Vuelve a anunciarse en Barcelona que los Campos Eliseos de dicha capital reanudarán sus funciones.

En Valencia aparecerá muy pronto en el estadio de la prensa, armado del látigo de la sátira, un nuevo periódico titulado *La Vebra*.

Anteayer debió entrar en Reus el señor arzobispo de Tarragona, el cual está girando una visita por los pueblos de su arzobispado.

El comité del *Nationalverein* ha dirigido a los afiliados a este partido un manifiesto en el que asegura que no interviene para nada en el orden de cosas que Prusia desea establecer, y protesta contra la división de Alemania, anadiendo que las poblaciones de Baviera, Wurtemberg, Baden y Hesse Darmstadt, deben pedir formar parte de la unión del norte, que según los términos de los preliminares de la paz convenidos en Nikolsburgo, debe constituirse bajo los auspicios de Prusia.

Nos escriben de San Sebastián: «Desde que la compañía del Norte tu-

vo el feliz pensamiento de establecer dos trenes de recreo semanales de Madrid a San Sebastian, esta población ha venido a ser el inevitable rendez-vous de todos los bañistas. Cada tren nos trae próximamente 800 viajeros que vienen a comunicar nueva vida a la siempre creciente animación de esta agradable y pintoresca ciudad.

«Parecerá a primera vista que a tan considerable concurso le sea difícil y costoso hallar cómodo alojamiento; pero nada de eso; gracias al notable desarrollo que se advierte en San Sebastian de dos años a esta parte, hay fondas y casas de huéspedes para todos, y los dueños de estas y aquellos rivalizan en ofrecer la mas esmerada asistencia a precios sumamente económicos. Bien puede pronosticarse que, como ciudad de baños, espera a San Sebastian el mas brillante porvenir.

«La compañía del Norte, al par que realiza un gran negocio, proporciona al público inapreciables ventajas con el frecuente establecimiento de trenes de recreo, y es, con justicia, acreedora a las simpatías que ha sabido conquistarse.»

En Lisboa van a ser juzgados por un consejo de guerra varios soldados presos en Oporto por jugadores.

Una joven sevillana que se encuentra en Albacete ha puesto banderillas a un toro en la plaza de aquella capital.

A los dependientes del hospital Militar de Madrid que a continuación se expresan, se les ha recompensado por los servicios que prestaron el día 22 de junio último, en la forma siguiente:

- Cobo de sala D. Tomás Galvez, cruz de María Isabel Luisa pensada con tres escudos; idem D. Miguel Fito, idem; enfermero Hilario Garcia, cruz de M. I. L. pensada con un escudo; idem Antonio Carrara, idem; idem Pascual Galan, idem; idem Santiago Veldo, idem; idem José Guisan, idem; idem José Rodríguez, idem; idem Rosendo Fernandez, idem; idem Andrés Saavedra, idem; idem Saturnino Ramos, idem; idem Gerónimo Martin, idem; idem Higinio Otero, idem; idem José Riesgo, idem; idem Manuel Fernandez Dicenta, idem; idem Salvador Calao, idem; idem Juan Manarri, idem; idem José Saavedra, idem; idem José Martinez, idem; idem Luis Catalina, idem; idem Nicolás Fernandez Lopez, idem; idem Manuel Alvarez Calvo, idem; idem Rafael Alvarez Calvo, idem; soldado del batallón provincial de Madrid Antonio Suarez Carreño, idem.

Un periódico de Praga (Portugal) da cuenta del rumor de haberse amotinado en Braganza el batallón de cazadores número 3, pidiendo que se revocara el orden del gobierno, por la que se habia dis-

puesto que 120 plazas de aquel cuerpo marchasen a Lisboa a completar uno de los batallones de cazadores de la capital que ha de pasar al campamento de manobras. Los soldados de cazadores del 3 gritaban que habian de ir todos o ninguno.

El gobierno de S. M. ha declarado que las gracias concedidas a los jefes de nuestra escuadra en el Pacifico apenas se tuvo conocimiento del glorioso ataque del Callao, deben haberse estensivas a cuantos tomaron parte en la accion, ya que todos, segun consta oficialmente, rivalizaron en bizarria y denuesto, si bien procurando conciliar los premios con el pervenir de otros jefes y oficiales, celosos servidores de la patria a quienes no llevó la suerte a partir con sus compañeros los azares de los combates, las privaciones de una campaña modelo de abnegacion y sufrimiento.

Además ha creído el gobierno que no solo merecen recompensa los méritos contraídos en el combate del Callao; tambien enaltecen el nombre de España y de su marina durante la permanencia de la escuadra en las aguas del Pacifico las dos expediciones al archipiélago de Chiloe, coronada una de ellas con la accion de Abtao entre ignorados escollos y otras circunstancias desfavorables que demuestran pericia y valor. Y este es el fundamento del real decreto espedito por el ministerio de Marina que insertamos en otro lugar.

Ayer recibimos de nuestro correspondiente el siguiente DESPACHO TELEGRÁFICO:

Paris, 17.

Dentro de pocos días se firmará la paz entre Austria, Prusia e Italia.

El gobierno de Bolivia ha determinado dar patentes en corso contra España.

Hoy ó mañana habrá dos corridas de toros en Toledo.

Vuelve a decirse que un reputado compositor está formando una compañía de zarzuela para actuar en la próxima temporada cómica en el teatro del Circo. Añádesese que cuenta ya con algunos aplaudidos artistas y con varias obras, terminadas ya.

Han sido declarados de reemplazo los coroneles del cuerpo de estado mayor de plazas D. Fernando Guezala y D. José Gid.

La comision nombrada por la diputacion provincial ha visitado en estos dias los establecimientos de beneficencia, con el objeto de acordarse las medidas higiénicas oportunas y convenientes al buen servicio de dichos asilos.

El Sr. Zorrilla ha contestado a la carta

que le ha dirigido el Sr. Alarcón en *El Museo Universal*, con una sentisimamente del cantor de Granada.

El Sr. D. Antonio de los Rios Rosas se encuentra ya en Alicante, donde piensa tomar los baños de mar. Despues pasará probablemente a Novelda, en la misma provincia, donde tomará tambien algunos baños sulfurosos, buscando alivio a las dolencias que le han aquejado durante toda la primavera.

Ha sido nombrado oficial de Hacienda de Orense, D. Antonio Puga Parada.

D. José Moles y Ferreira ha sido nombrado oficial primero de la contaduría de Hacienda pública de la provincia de Soria.

Se ha conferido el empleo de comandante del cuerpo de estado mayor general del ejército, el capitán D. Ignacio Peñaranda y Baillo.

D. José Benito Ortiz y D. Juan Bautista Perez, nombrados recientemente oficiales de la seccion de Fomento de la provincia de Madrid, han tomado posesion de su cargo.

Ha sido nombrado comis onado de ventas de bienes nacionales de la provincia de Cádiz, D. Pedro Lopez y Rojas.

El comandante de estado mayor don Manuel Cortés y Morales, que es el mas antiguo en la escala, ha sido ascendido a teniente coronel del mismo cuerpo.

El promotor fiscal del distrito de la Latina, D. José Garnica, saldrá en breve de Madrid, en uso de licencia temporal.

Ha sido nombrado oficial de la seccion de Fomento de la provincia de Madrid, D. Manuel Fernandez Villavicencio.

Han sido nombrados comandantes militares de la Puebla de Sanabria; don Juan Ramirez Rios; del fuerte de San Carlos de Barcelona, D. Tomás Marco y Lloret; del fuerte de Salvatierra en Galicia, D. Juan Sanchez e Ibanez; del fuerte de San Cristóbal en Badajoz, D. Francisco Vergara y Varela; del fuerte de Pardaleras en Badajoz, D. José Garcia Suarez; de la Contaduría de Cádiz, D. José Sebastian y Comenge; y del Castillo del Puntal de Cádiz, D. Juan Alonso y Agudo.

Se ha dispuesto que el subteniente provincial de Tarragona, D. Francisco Salafraña y Martí, pase a continuar sus servicios al cuerpo de carabineros y comandancia de Lago.

Dícese que la empresa del teatro Real tiene dispuestas para inaugurarias la próxima temporada *La Hebra*, de Ha-

«No dijisteis en vuestra anterior consulta que la dejábais principiada?»

Por unos minutos la contempló con fiijeza, como si quisiera leer en su interior, como si tratase de ejercer sobre ella magnética influencia.

«Y era verdad, señoral, he principiado!»

«Pero...»

«Repito que vuestra oracion será mas grave, mas difícil que la de esta señorita.»

«¿Por qué?»

«Porque vuestro mal es mas antiguo.»

«Mad. de Nizy, decididamente subyugada, vaciló un momento entre el temor y el deseo de profundizar los conocimientos del doctor.»

«Este, como si adivinara su intencion y quisiera satisfacerla, añadió, bajando la voz hasta el punto de que ni la misma Clemencia, que le observaba con ansiedad, pudiera oír estas palabras:»

«Es una enfermedad adquirida en otro país...»

«Oh, caballero, caballero! escúchame vivamente Mad. de Nizy cogiendo su mano.»

«Este, verdaderamente alarmado con aquella demostracion, con que no contaba, temió haber ido demasiado lejos, y sin embargo, cuántas precauciones habia tomado, cuántos rodeos no habia dado para llegar!»

«Prudencia, dijo en voz baja señalando a Clemencia con la vista.»

«Me matais! murmuró la marquesa. Y dejó caer la cabeza en el sillón casi desvanecida.»

«¡Dios mío! ¡mamá! repuso Clemencia dirigiéndose hacia el cordón de la campanilla.»

«Jorge la cogió impetuosamente del brazo.»

«¡No llameis! Eso no es nada, dijo.»

«¡Ha perdido el conocimiento! ¡Caballero, dejadme llamar!»

Los dos se dirigieron entonces hacia la marquesa, cuya actitud inamóvil parecia la de una santa que acaba de enviar su espíritu al cielo.

«¡Pobre mamá! murmuró Clemencia.»

«Nada temais, era una crisis inevitable, y que le será beneficiosa.»

Con acercar a su nariz un pomo de sales, bastó para reanudar a Mad. de Nizy.

La vista del doctor le recordó la causa de su desvanecimiento, y en cuanto se sintió un tanto repuesta exclamó con ademán suplicante:

«Caballero, me explicareis...»

«Cuanto pueda, señora; pero me habeis de prometer antes mayor fuerza para oírme. Ahora, permitidme que me retire; volveré.»

«¿Mañana?»

«Mañana.»

XXI.

Arreglos de familia.

Restáanos para estar al corriente de los sucesos de esta historia, arreglar nuestras cuentas con un cierto bribon de perversa índole llamado Honrato o Ulbach, cuyo nombre fatalmente celebre se consignó en la causa de la pastora de Ivry, de la cual tomamos la mayor parte de nuestros apuntes.

Honrato poseia muchos de los secretos de su señor; era el mensajero entre este y la bella Florina, y confidente además del otro galán que ya conocemos.

«¿Cuzaba, pues, en absoluto de la confianza de M. de Martel y acumulando los servicios y los provechos llenaba por cuenta de estas las mismas funciones que por cuenta del marqués?»

«Nuestro asturo galopin podía dar un mentís al adagio tan conocido de que nadie puede servir a dos amos.»

«El tenía condiciones para servir a diez.»

Nada era mas común que verle entrar en el gabinete de la Saint-Valry con un ramillete del marqués en la mano izquierda y un billete del caballero de Martel en la derecha.

El mismo con la hermosa se burlaba de aquellos mensajeros por partida doble, y podemos afirmar que de este modo obtenia un tercer provecho.

«Honorato era a los diez y nueve años un veterano del vicio y no tenía a falta de honradez ni aun el pudor que cubre las apariencias.»

Orgulloso con los favores de su señor, era insolente con los otros criados.

«Ya sabemos que el marqués por un exceso de cálculo manifestaba a su mujer y a su hija un respeto profundo, y Honorato, siguiendo su ejemplo, no se hubiera atrevido a cometer la menor falta de respeto si su fatal inclinacion al vicio no le hubiese hecho cegarse en algunas ocasiones.»

Perverso por naturaleza, solia dejar encima de algun mueble al alcance de sus señoras algun billete de la Saint-Valry al marqués, y otras veces fingiendo una torpeza presentar a Mad. de Nizy una cuenta de trajes y joyas que del mismo comercio enviaban por orden de la Saint-Valry para que fuese satisfecha por el marqués.

La menor de sus infamias en la casa era espiar a la madre y a la hija, era tener el oído y la vista siempre alerta por las cerraduras.

«En este último caso, si no nos es infiel la memoria, seguia las instrucciones de su señor.»

Hasta entonces todo en la existencia de sus señoras habia sido tan sencillo, tan uniforme, tan poco digno de contarse, que se necesitaba tener verdadera vocacion de espía para no cansarse de un trabajo tan infructuoso.

Acercábase sin embargo el instante en que iba a cambiar la situacion, y el proyecto de matrimonio, concebido por el marqués y trabajado por él con táctica tan superior, iba a contribuir a prestar interés al papel de espía.

Por una justa compensacion de todas las cosas los primeros que se sirven de tan viles instrumentos son los primeros en desconfiar de ellos y no pocas veces los primeros vendidos.

Mr. de Nizy tenía harta experiencia para no saberlo, y así es que no tardó en privarse de la compañía de su cómplice, cuando tenia que hacer sus visitas disfrazado a la taberna de los Grandgard.

Únicamente encargaba al criado que observase a los otros, tomando todas sus medidas para no ser observado a su vez.

Honorato se habia prometido en cambio saber lo que iba a hacer su amo a aquel barrio misterioso.

«Aguardaba solo la ocasion para aprovechar los consejos de su amigo Champeois respecto a este asunto.»

«La ocasion de obrar mal es la que se presenta con mas frecuencia!»

«En su última escursion al barrio de las Virtudes, Mr. de Nizy que celebraba haberse separado de su astuto servidor, fué seguido por él a corta distancia.»

«Apenas entró en la taberna, Honorato observando por una de las ventanas siguió con mirada atenta todas sus acciones.»

«Se vió pasar a otra plaza en compañía de los taberneros, le vió salir y detenerse como saueamos delante de la idóte, donde hizo las indicaciones que ya hemos oido repetir a Talocha.»

Hasta entonces, Honorato seguia preguntándose cuál podia ser el objeto de su amo; pero en cuanto observó que se detuvo con interés, de odio ó de proteccion, lo mismo daba, delante de la niña, brilló para él la luz en medio de la oscuridad.

«Por aquella niña era por quien el marqués de Nizy se entregaba a tan misteriosas aventuras!»

«¿Por qué razon le interesaba aquella niña?»

«Tenemos pues, que a la par, aunque por muy distinto objeto, dos observadores, Honorato Ulbach y el doctor Jorge, llegaron a penetrar un secreto rodeado de tantas precauciones.»

Pero el doctor, iniciado en los antecedentes del marqués, parecia tener en su mano el hilo de aquella intriga tenebrosa!

Honorato, por el contrario, se encontraba en el primer capítulo del libro: en que su señor visitaba en una taberna a una muchacha andrajosa y enferm.

«¿Quién era? ¿qué género de interés inspiraba al marqués de Nizy? ¿por qué aquel lujo de precauciones?»

«Hé aquí lo que Honorato no sabia todavía y estaba resuelto a penetrar!»

Cuidándose de no ser sorprendido por su amo, escapó antes que él saliera, no enterándose por consecuencia del lance en que la partida Larissele estuvo a punto de perder a su jefe y concluir con el marqués.

«A la mañana siguiente, en cuanto se abrió el local, intentó el paso que conocemos, y que gracias a Talocha tuvo tan malas consecuencias para él.»

«Su amigo Champeois le sacó de la taberna en muy mal estado y se le llevó a su casa, donde se repuso algo con un



que agrada mucho en esta corte, donde no es conocida, y la magnífica obra de Meyerbeer, **Roberto**.

han sido ascendidos a tenientes de caballería los subtenientes del mismo cuerpo, **D. Juan Vazquez y Menendez**, **D. Eugenio Ibañez** y **Vicente y D. Miguel Arnaiz y Vila**.

La empresa del teatro Real ha contratado para la próxima temporada, la orquesta y el cuerpo de coros, que se componen de los mismos artistas de los años anteriores, con algunas mejoras en obsequio del público.

Ha sido repuesto en el destino de oficial del gobierno de Córdoba, **D. Antonio Quintana** y **Alealá**.

Ayer no se ha recibido en Madrid la prensa francesa, por corresponder al día 18, en el cual no se publican los periódicos del vecino imperio.

La partida de malhechores que vagaba por la provincia de Córdoba, teniendo en perpetua alarma á sus habitantes, puede considerarse ya como estinguida. He aquí la comunicación que con este motivo ha dirigido el gobernador de Córdoba á los periódicos de la capital: «Gobierno de la provincia de Córdoba. Perseguidos incesantemente los malhechores que cautivaron á **D. Bartolomé Campos**, y preso **Francisco Garcia Cabele**, comisionado para recibir la suma exigida por el rescate de aquel, se ha conseguido posteriormente la prision de ocho individuos, naturales uno de Estepa y otros de Herrera, en la provincia de Sevilla, acusados de culpable convivencia de hecho tan criminal, prometiéndome del celo é inteligencia con que dirige la persecucion el comandante de la Guardia civil, que quedara en breve estermada la cuadrilla, y libre, sin menoscabo de los intereses de sus padres, aquel joven infortunado.

Lo que pongo en su conocimiento para que se sirva insertarlo en el periódico que dirige, contribuyendo así á tranquilizar los ánimos de los honrados habitantes de la provincia.»

Escriben de París que en el discurso del rey de Prusia para la apertura de las Cámaras habia un párrafo muy benevolente para Francia, pero que conocida á tiempo la nota de Mr. Drouyn de Lhuys en que se pedian compensaciones territoriales para esta potencia, el indicado párrafo desapareció del discurso despues de una larga discusion entre el rey Guillermo y Mr. de Bismark.

El emperador Napoleón, que todavía está convaleciente, no ha podido ir á Châlons como deseaba á pasar el 15 de agosto. El mal tiempo que reina en el campamento debe haber contribuido tambien á suspender este viaje.

Ha sido nombrado oficial de la administración de Hacienda pública de Madrid **D. Pedro Garcia Roca**, en reemplazo de **D. Mariano Ormazabal**, que ha quedado cesante.

Se ha dispuesto que los antiguos escribanos reales, notarios de reinos, no pueden intervenir en las diligencias judiciales, salva la escepcion que respecto á los juicios de faltas establece la regla 8.<sup>a</sup> de la ley provisional para la aplicacion del Código penal.

En los pueblos donde no hubiere escribano de número pueden los del juzgado de primera instancia practicar todas las diligencias judiciales que se derivan del mismo, con tal que en cada caso sean autorizados por el juez.

Hé aqui un despacho telegráfico de origen oficial: **Vigo 15 á las seis y cincuenta minutos de la tarde**.—El alcalde al señor ministro de Ultramar: «El gobernador capitán general de la isla de Cuba me encarga transmitir á V. E. el telegrama siguiente: «Habana 30 de julio de 1866.—Continúa inalterable la tranquilidad en todo el territorio de esta isla, y bueno el estado sanitario.»

Han sido nombrados oficiales de Hacienda de la Corona **D. Diego Carril y don Ramon Folla**.

Ha sido promovido al empleo de coronel del Estado mayor del ejército, el teniente coronel del mismo cuerpo **D. Juan Vidarte y Bobadilla**.

El teniente de reemplazo **D. Manuel Rodriguez Navaza** ha sido destinado de auxiliar á la direccion general de Estados mayores.

Ha sido repuesto en el destino de sargento mayor de la plaza de Málaga don **Urbano del Pino y Paredes**.

El domingo se verificará en el teatro de Paul una funcion dramática á beneficio de unas artistas desgraciadas. Se pondrán en escena las obras tituladas **Ana y El portero es el culpable**, y se harán composiciones atisvas al objeto filantrópico de la funcion. Las personas caritativas aprovecharán esta ocasion de ejercer sus bellos sentimientos.

El comandante de reemplazo **D. José Oliveros y Sanchez** ha sido destinado de sargento mayor á la plaza de Tarragona.

Cartas de París aseguran que el gobierno imperial está decidido á que las cuestiones entre Francia y Prusia sobre rectificacion de fronteras no den lugar en ningun caso á una declaracion de guerra entre ambas potencias. Se asegura que Mr. de Bismark ha manifestado termi-

antemente que es imposible al gobierno prusiano ceder á Francia territorios alemanes.

El teniente de carabineros **D. Manuel Mayoral** y **Losco** ha sido nombrado capitán ayudante secretario del octavo distrito.

Se ha concedido la cruz de beneficencia de primera clase á la señorita **doña Carlota Jauregui y Urbistondo**, la bella y piadosa heroína que con peligro de su vida socorrió á varios heridos en la triste jornada del 22 de julio. Ya ha recibido el nombramiento la interesada.

Se ha conferido en comision el mando militar de la provincia de Salamanca al brigadier **D. Agustin Catvet y Lara**.

La modesta capilla de los baños de Alzola, baños situados á dos leguas escasas de la pintoresca villa de Deva en la provincia de Guipúzcoa, fué santo teatro en la noche del 15 del corriente de una funcion tierna, sublime y conmovedora. Adornado el altar de la capilla con guirnaldas de flores y alumbrado con profusion de luces, un gran número de distinguidas señoritas cantó un rosario á **Maria Santissima**, al que siguió la **litanía lauretana** muy bien cantada y con una postulación á favor de los pobres enfermos que produjo una gran cantidad. La música del rosario, en estremo linda, fué improvisada por un eclesiástico que residió accidentalmente en los baños; una alta dignidad de la iglesia dirigió las oraciones, y muchos hombres distinguidos en los tribunales supremos del Estado y en la nobleza, la banca y el periodismo las repitieron fervorosamente dando saludable ejemplo á los habitantes de aquellas pintorescas montañas que al escuchar tan dulces cantos parecian profundamente impresionados.

Nuestro corresponsal no nos revela los nombres de las personas que han tomado parte en tan piadosa festividad; pero sí nos dice que se hallan actualmente tomando las aguas de Alzola la señora duquesa de Medinaceli, y las señoras y señoritas de **Perez Hernandez**, de **Mackron**, de **Ortega**, de **Rosales**, de **Prendergast**, de **Allon**, de **Loring**, de **Urbistondo**, de **Alvaro**, y el consejero de Estado **Eguizabal**, el arcipreste de **Barcelona Puig** y **Estève**, el magistrado **Aguilera**, el catedrático de filosofía **Andron**, los Sres. **Gaura** y los Sres. **Vallen**, **Santa Ana**, **Ontiveros**, **Palacios**, **Ochoa**, **torrena**, **Comas**, y otros muchos que no recordamos.

La temperatura máxima de anteayer en Madrid fué de 38 grado á la sombra.

Anteayer solo llovió en Guadalajara.

**D. Eduardo Galindo** ha sido nombrado oficial de la administración de Hacienda de Madrid.

Ha sido nombrado comandante de carabineros con destino á Mallorca el capitán **D. José Arnaiz y Valiente**.

Por el ministerio de la Gobernacion se ha dirigido á los gobernadores de las provincias marítimas el telegrama siguiente: «Considero V. S. súcias las precedencias de Génova (Italia).»

Ha fallecido en Valencia el Sr. **D. Manuel Lucia Mazparrota**, deán de aquella catedral.

El comandante de reemplazo **D. Luis Valderrama y Padilla** ha sido destinado de sargento mayor á la plaza de Cartagena.

El general **Merdez Nuñez** ha participado desde Rio-Janeiro, con fecha 22 de julio próximo pasado, que ha mejorado considerablemente la salud de las tripulaciones de los buques de su escuadra, y que la fragata **Resolucion** habia arribado á las islas Malvinas con pérdida del timon y algunas otras averías.

Han sido nombrados sargentos mayores de las plazas de la Corona y Badajoz, los comandantes de reemplazo **D. Antonio Gonzalez Bracia** y **D. Vicente Reanan y Ochoa**.

Escriben de Florencia que el almirante **Persano** está prisionero bajo palabra, hasta que le juzgue el tribunal ante el cual debe explicar su conducta en la batalla naval de Lissa.

Han sido nombrados oficiales de Hacienda pública de Valladolid, **D. Sebastian Acevedo**; de Zaragoza, **D. Francisco Salanova**; de Burgos, **D. Gregorio Morales**; de Alava, **D. Eusebio Arellano**; de Valencia, **D. José Segovia**; de Segovia, **D. Fernando Erauzquin**; de Gerona, don **Pelegri Calle**, y de Huelva, **D. Rafael Estébanez**.

Ha sido ascendido á teniente coronel, jefe de la comandancia de Mallorca, el comandante de carabineros, **D. Antonio Femoso y Diaz**.

De real orden se ha declarado que deben considerarse como súcias las precedencias de Gibraltar, aunque hayan recaído en otros puertos y hecho las enarenas correspondientes.

En el mercado de granos de esta corte se han vendido hoy 2,134 fanegas de trigo, á 4'687 escudos; la cebada á 2'000 á 2'300 escudos.

Ayer mañana á las ocho se suscitó una disputa entre dos cajistas de la imprenta establecida en el barrio de Argüelles, antigua Montaña del Principe Pio. La cuestion fué agriándose por instantes, aunque sin dar voces, porque uno de ellos está privado del habla, y los contentados vinieron á las manos, resolviendo el mundo en la cabeza un rollo de su contrario, que le ocasionó una grave herida; pero el mundo, que no es manco, le aplicó otro rollo, é á su contrincante en la cara con un coronel á que le produjo una lesion calificada de grave. Inmediatamente acudieron á poner paz sus compañeros, que no tenían conocimiento de la disputa, y los heridos fueron curados en la casa de socorro de la calle de Silva.

Han pasado á la situacion de reemplazo los tenientes coronales del cuerpo de Estado mayor de plazas **D. Pablo Górriz**, **D. Benito Candio**, **D. Francisco Casallo**, **D. José Rodrigo**, y **D. Joaquin Ganda**.

Ha llegado á Cádiz de regreso de esta corte, el Sr. **D. José María Molina**, canónigo de aquella catedral y comisionado de los Santos Lugares.

Por supresion y modificacion de los destinos que ocupaban han sido declarados de reemplazo los comandantes de Estado mayor de plaza, **D. Juan Leon**, **D. Jose Marco**, **D. Antonio Estévez**, don **Antonio Gonzalez**, **D. Urbano del Pino** y **D. Vicente Ponnar**.

**D. Simon Figueroa**, subinspector de vigilancia de aerez, ha sido trasladado en igual destino á Alicante.

Recordarán nuestros lectores que hace algun tiempo los periódicos de Andalucía diéron por perdida la fragata española **Luisita**. Segun una comunicacion que inserta **El Comercio**, diario gaditano, dicha noticia resulta errónea. Cartas recibidas el día 12 del actual por la Mala francesa participan la llegada á Anger (isla de Java) de la **Luisita** en 88 dias de navegacion, sin la menor novedad y llevando todo su pasaje contenido y en el mejor estado de salud. De dicho punto á Manila le faltaban solo 15 dias de viaje.

El eminente poeta **D. José Zorrilla** ha vuelto á Monserrat á concluir su escursion, y á acabar de reunir los datos necesarios para escribir las inspiraciones que aquellas sorprendentes montañas han podido producir en su poética imaginacion.

Se ha dispuesto que la propiedad inmueble aportada por **D. Lambert Fontanellas**, marqués de Casa-Fontanellas, á la sociedad regular cooperativa formada por la escritura de 23 de abril de 1864 está sujeta al pago de los derechos de hipotecas, cuya declaracion deberá aplicarse como regla general á todos los casos de igual naturaleza.

Ha entrado en el puerto de Cádiz, procedente de Alicante, la urca trasporte de seis cañones **Santa Maria** al mando del teniente de navio **D. Eduardo Montojo**.

Dedicada por completo á la escena española la distinguida actriz italiana **señorita Civili**, ha sido contratada en el concepto de primera dama absoluta, para la compañía dramática de Valencia, con treinta duros diarios y dos beneficios.

Todavía no es seguro, pero sí probable, que el Sr. **Valero** trabaje en el teatro del Principe en la próxima temporada.

El cuerpo de coros del teatro Real dará el segundo concierto en el teatro del Circo el domingo 19 del corriente á las ocho y media de la noche. Las localidades se espenden en el despacho del teatro desde hoy sábado á las once.

Oportunamente insertaremos el programa.

Anteayer tarde ocurrió una lamentable desgracia en la cuesta de la Vega. Un infeliz carretero que iba subido en el carro que conducia cuando empezó la tempestad cayó al suelo, por haberse espantado las mulas al ruido del trueno que se dejó sentir, quedando muerto en el acto. Inmediatamente fué recogido el cadáver por la autoridad y mandado trasladar al depósito del hospital General. El carretero se llamaba **Cosme**, de estado casado y de ja á su viuda en la mayor miseria con cinco hijos menores.

El programa del duodécimo concierto instrumental que bajo la direccion del Sr. **Barbieri** se verificará hoy en los jardines de Apolo, es el siguiente:  
1.<sup>o</sup> Overture de **Raymond**, de **Thomas**.  
2.<sup>o</sup> Duo de arpas, sobre motivos de la ópera **Rigoletto**, ejecutado por las profesoras de esta orquesta **D.<sup>a</sup> Teresa Roaldés** y **D.<sup>a</sup> Isabel Espeso**.  
3.<sup>o</sup> Overtura de **Le Jeune Henri** (La Caza), de **Béhul**.  
4.<sup>o</sup> Sinfonía de **Struensée**, de **Meyerbeer**.  
5.<sup>o</sup> Andante de la sinfonia en **La**, obra 90, de **Mendelssohn**.  
6.<sup>o</sup> **Quadrille** en estilo militar, de **Strauss**.

Para desempeñar el destino de sargento mayor de la plaza de Valencia ha sido nombrado **D. Pablo Górriz** y **Echandia**, teniente coronel de reemplazo.

El ayuntamiento de esta capital ha dispuesto que se ceda gratuitamente el sobrante de las aguas de la fuente de San Juan, establecida en la plazuela de Jesús, para el abastecimiento de la casa noviciado de las hijas de la caridad, donde se educa gratuitamente á mas de 300 niñas de familias pobres. Esta concesion la hace el municipio en premio de los humanitarios y patrióticos servicios que están prestando constantemente dichas

religiosas á los enfermos y especialmente durante la última invasion cólerica de esta capital.

Durante la tempestad de anteayer tarde cayeron en Madrid dos exaltaciones. La desgracia cayó con el primer trueno, y una de las chispas entró por una chimenea de la casa del café de **Novidades**, sin que afortunadamente ocurriera ninguna desgracia; la otra cayó en la Casa de Campo, no causando mas estragos que el destrozo de algunas plantas.

El señor marqués de Villaseca, alcalde-corregidor de esta capital, someterá hoy á la aprobacion del ayuntamiento varios modelos para puestos públicos de agua, con objeto de que la corporacion municipal elija el que juzgue mas apropiado; y se disponga su colocacion en los paseos y plazuelas. De modo que si esta idea se lleva á cabo, no tardaremos en ver colocados los puestos en los sitios que se designan, desapareciendo los que hoy existen.

Ha sido nombrado inspector de vigilancia de Valencia **D. Pedro Ruiz**, que se hallaba en Córdoba.

**D. Carlos Rodriguez de Rivera**, comandante de estado mayor que sirve en Ultramar, ha sido ascendido á teniente coronel en concepto de supernumerario.

La empresa de los Campos Eliseos, regida como se sabe por una comision, ha confiado al conocido maestro Sr. **Cepeda** la direccion de los conciertos que se verificarán en breve, y que ejecutados por una brillante orquesta de profesores escogidos atraerá una gran concurrencia á aquellos amenos jardines.

Ayer tarde recibimos de nuestro corresponsal el siguiente DESPACHO TELEGRAFICO:  
Paris, 17.

El banco de Inglaterra ha bajado el descuento á 8 por 100.

Se tienen noticias de que los cristianos sublevados en la isla de Candia contra la Sublime Puerta han proclamado su independencia, enarblando la bandera griega. Los turcos hacen preparativos para batallas.

BOLSA.—COT. OFIC. DE AYER 17.

Efectos públicos.	Camb. al cont.
Consolidado al contado.....	36-90, 75 y 60;
Idem fin de mes.....	36-75
Diferido al contado.....	33-10
Idem fin de mes.....	00-00
Amortizable de 4.....	00-00
Idem de 2.....	00-00
Personal.....	18-10
Billetes hipotecarios.....	38-61
Carreteras y sociedades.	
De abril de 4,000.....	82-00
De 2,000.....	83-00
De junio, 2,000.....	00-00
De agosto, 2,000.....	82-75
De marzo, 2,000.....	00-00
De julio, 2,000.....	75-00
Obras públicas.....	00-00
Canal de Isabel II.....	par
Obligaciones del Estado.....	66-00
Banco de España.....	110-00
Id. moviliario español.....	1900

CAMBIOS.—Londres á 90 d. fecha. 46-90  
Paris á 3 dias vista... 4-82

ESPECTACULOS PARA HOY.

**Circo del Principe Alfonso**.—A las 8 1/2 de la noche.—Variada funcion de ejercicios ecuestres y gimnásticos, y las mulas americanas.

**Jardín del Tivoli**.—A las 8 1/2.—Funcion extraordinaria á beneficio de una viuda con 6 hijos.

**Jardines de Apolo** (calle de Recoletos).—Duodécimo concierto del Sr. **Barbieri**.

**SEGUNDA EDICION.**

**La Epoca** publicó anoche los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:  
Paris, 17.  
Una leve indisposicion del emperador y las conferencias sobre Méjico han aplazado hasta mañana su marcha á Châlons. La emperatriz, antes de ir á Biarritz, irá á Bagnères de Luchon. **Benedetti** regresa con instrucciones importantes á Berlin. **Zaruz**, 17.

El Sr. **D. Alejandro Mon** ha sido recibido hoy por SS. MM. Esta noche continúa su viaje á Bayona y Paris. El Sr. **Castro** regresa á Madrid. **Londres**, 17.

El correo de América trae importantes noticias. En Nueva-Orleans se ha descubierto un complot negrero, encontrándose armas y municiones. Los partidos se acusan mutuamente de esta intentona. Se han hecho prisiones y declarado el estado de sitio. En Méjico hubo el 27 de julio una tentativa de conspiracion. Los conspiradores fueron presos y desterrados. En el Yucatan se nota bastante agitacion. **Tranquilidad completa en las Antillas españolas**.  
El gobierno de Chile ha hecho entender á las Cámaras, para lograr nuevos empréstitos, que España prepara nuevos golpes en el Pacifico.

**Viena**, 16.  
Son desmentidos los rumores de que varios actos de venganza y de pillaje en casas particulares habian sido cometidos de parte de las tropas austriacas en el Tyrol.

*El Amigo del Clero* en su último número publica las dos noticias siguientes:

—El señor obispo de Cienza ha dirigido una comunicacion al señor ministro de Gracia y Justicia ofreciendo la cuarta parte de su asignacion personal para atender á mejorar la situacion del tesoro público, sacnudiendo los deseos que el gobierno de S. M. ha manifestado en su circular de 31 de julio último; y tambien ha hecho una excitacion al clero de su diócesis con el propio objeto.

—Nos consta de una manera positiva que el señor director de Rentas, **D. José Barzanallana**, se ocupa con preferencia en arreglar el ramo de consumos, en que son importantes mejoras pueden realizarse.

—Hoy sale de Madrid el Sr. **D. Antonio Maria de Frída**, juez de primera instancia del distrito del Hospital, con el objeto de disfrutar un mes de licencia que le ha sido concedida para atender al restablecimiento de su salud.

Ha sido nombrado sargento mayor de la plaza de Sevilla el teniente coronel **D. Francisco Castell y Fergal**.

Siendo el almirante **Persano** sargento, si la comision nombrada para examinar su comportamiento en la batalla de Lissa, cree que hay motivos bastantes para formarle causa, el Senado será quem convertido en tribunal de justicia juzgue al almirante italiano.

El día 15 se verificó en Toledo la inauguracion de la esposicion agricola pecuaria, artística é industrial.

En la imperial Toledo se verificó anteayer con gran pompa la fiesta religiosa que se celebra anualmente á Nuestra Señora del Sigario.

El ayuntamiento de Madrid ha autorizado á **D. Angel de las Pozas** para que proceda al enlesado y empedrado de adopcion de la ronda del Conde Duque, en el trozo que dá frente al barrio que lleva el nombre de dicho señor. El empedrado lo hará el Sr. **Pozas**, y el ayuntamiento le indemnizará oportunamente de los gastos que ocasionen estas obras.

*La Tribuna* de Nueva-York dice que Juarez ha vuelto á la provincia de Chihuahua abandonada completamente por los franceses, y que en Guanajuato los liberales se han sublevado contra el gobierno del emperador Maximiliano.

Ha salido de Nueva-York un buque cargado de armas y pertrechos militares que se cree iban destinados á los insurrectos de Méjico. El cargamento consistia en 5,020 carabinas, 130 cañones rayados, 1,000 revolvers, 620,000 cartuchos, un millón de pistones y 200 libras de pólvora.

Escriben de Florencia que el obispo de Ascoli y Cernigola, monsenor **Leopardo Godisco Grande**, ha sido preso hace ya veinte dias, y trasladado á Trani, donde espera en la carcel que se decida su suerte. Este respetable prelado tiene ochenta años.

A consecuencia de la cesion del Veneto, el conde de **Chambord** pone en venta los tres palacios que posee en Venecia, el suyo, el de la duquesa de Berry su madre, y el de su hermana la duquesa de Parma.

Ha llegado á esta corte el apreciable y conocido compositor de música, **D. Lázaro Nuñez Robres**.

Anoche se verificó en el jardín del Tivoli el primero de los conciertos que se propone dar el célebre violinista señor **Fortuny**. Entre otras piezas la orquesta tocó la gran marcha de la coronacion del Profeta. El Sr. **Fortuny** fué muy aplaudido en el *Carnaval de Venecia* y en la fantasia sobre motivos de la *Traviata*. Esta última pieza no quiso repetirla á pesar de las instancias del público.

Ayer ha dado principio en la Iglesia de San Francisco el Grande la solemne novena anual que la ilustre congregacion de Ntra. Sra. del Olvido dedica á su augusta patrona y titular, cuya preciosa imagen será conducida en procesion pública el último día sobre una elegante carroza.

El jueves fué el dia de mas calor que se ha experimentado en Madrid desde que principió el verano, pues hubo momentos en que el termómetro de **Reaumur**, puesto á la sombra, pasó, aunque poco, de los 35 grados.

Ha llegado á Madrid el teniente general **D. Domingo Dulce**, marqués de Castellorite.

Segun *El Reino*, el nuevo diario que se habia dicho está próximo á publicarse en esta corte con el título de *La Opinion pública*, defenderá las doctrinas moderadas, caso de publicarse, debiéndose la iniciativa de esta publicacion á un marqués andaluz que figura en las filas moderadas.

Anoche recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS de nuestro servicio particular:  
Paris 17.

En la Bolsa de hoy se ha cotizado la diferida española á 31, los fondos franceses se sostienen en alza.

El 3 por 100 ha cerrado á 68-75 y el 4 1/2 á 98. **Londres** 17. Los consolidados ingleses han quedado hoy de 88 3/4 á 1/2.



RECOMPENSAS

A NUESTROS MARINOS DEL PACIFICO.

Por el ministerio de Marina se ha espedito el siguiente real decreto, cuya importancia para todos los españoles que hemos aplaudido como se merecen las victorias obtenidas en el Pacifico, nos mueve a reproducirlo íntegro:

«En atención á los espuestos por el ministro de Marina, de conformidad con el Consejo de ministros, y deseando dar á los jefes, oficiales, guardias-marinas y demás individuos que dotaron de la escuadra del Pacifico una muestra del agrado con que ha visto el brillante comportamiento de todos durante su permanencia sobre las costas del Perú y Chile,

Vengo en decretar lo siguiente: Artículo 1.º Los capitanes de fragata, segundos comandantes de los buques que tomaron parte en el combate del Callao, obtendrán el empleo inmediato de capitán de navío con sueldo y sin antigüedad, sea cualquiera el lugar que ocupen en su actual escala; y si algún otro capitán de fragata asistió á dicho combate sin ser segundo comandante de buque, obtendrá el empleo de coronel de infantería de marina con las mismas anteriores condiciones.

Art. 2.º A los tenientes de navío que dotaban los mismos buques y se encontraron en la primera mitad de su escala, se concederá el empleo inmediato de capitán de fragata con sueldo y sin antigüedad; y el de comandante de infantería de marina con iguales condiciones á los que pertenecían á la segunda mitad.

Art. 3.º Los alféreces de navío obtendrán el empleo inmediato en el cuerpo general ó en el de infantería de marina en los mismos términos establecidos para los tenientes de navío, segun se encuentren en la primera ó segunda mitad de su escala.

Art. 4.º Se concederá á los guardias-marinas de primera clase el distintivo de alférez de navío y la cruz también de primera clase del mérito naval. A los de segunda clase la misma cruz y derecho al distintivo de oficial cuando asciendan á primera clase.

Art. 5.º Al teniente de navío de ingenieros, único de su clase en la escuadra, se concederá el empleo inmediato de capitán de fragata con sueldo y sin antigüedad no obstante hallarse en la segunda mitad de su escala, en atención á las especiales recomendaciones que de él hace el comandante general.

Art. 6.º Al capitán de Estado mayor de Artillería el empleo inmediato de teniente coronel sin antigüedad y con sueldo, por hallarse en la primera mitad de su escala.

Art. 7.º Los capitanes de infantería de Marina, cualquiera que sea su lugar en la escala, obtendrán el empleo de comandante sin antigüedad pero con sueldo. Los tenientes de la misma arma, el empleo de capitán con iguales condiciones.

Art. 8.º El mismo empleo superior y con iguales condiciones se concederá á los oficiales del cuerpo administrativo de la armada y del de Sanidad.

Art. 9.º Los primeros capellanes obtendrán los honores de teniente vicario y una encomienda de Isabel la Católica ó de Carlos III si estuvieren en posesión de aquella. Los segundos ascenderán sin antigüedad á primeros, cualquiera que sea su lugar en la escala.

Art. 10.º A los primeros maquinistas de primera y segunda clase del cuerpo se concederá la graduación de alférez de fragata y la cruz de primera clase del Mérito naval. A los segundos el distintivo de la clase inmediata y la cruz de plata del Mérito naval. A los terceros y cuartos el distintivo de la clase superior inmediata y la cruz de María Isabel Luisa, pensionada con tres y un escaudo respectivamente. Los ayudantes de máquina obtendrán la cruz sencilla de María Isabel Luisa.

Art. 11.º A los maquinistas eventuales pendientes de ingreso en el cuerpo, cualquiera que sea la clase en que estén hallados, que hayan tenido el cargo de las máquinas, se concederá la graduación de alférez de fragata, y la cruz de primera clase del Mérito naval si no hubieren recibido la de María Isabel Luisa pensionada. A los demás maquinistas eventuales el distintivo de la clase inmediata sin sueldo, tan pronto ingresen en el cuerpo, con arreglo á las prescripciones del reglamento orgánico del mismo, concediendo también la cruz de plata del Mérito naval á los segundos maquinistas, y la de María Isabel Luisa pensionada con 3 y un escaudo respectivamente á los terceros y cuartos. A los ayudantes de máquina eventuales la cruz sencilla de María Isabel Luisa. Los maquinistas y ayudantes de máquina eventuales á quienes por servicios especiales y distinguidos se les dispensase algún tiempo del que fija el reglamento para ingresar en las diferentes clases del cuerpo á que aspiran, perderán el derecho al distintivo de que trata el párrafo anterior.

Art. 12.º A los primeros maquinistas de primera clase contratados, cualquiera que sea su nacionalidad, se concederá la graduación de alférez de fragata y la cruz de primera clase del Mérito naval. Los primeros de segunda clase, y los segundos y terceros, tendrán opción á contratarse en las clases superiores inmediatas en las primeras vacantes que ocurran, tan pronto terminen sus actuales compromisos, bajo el concepto de que sean aptos para servirlos, concediendo además la cruz de primera clase del Mérito naval á los primeros de segunda clase, y la de plata de la misma orden á los segundos y terceros, si no hubieren re-

cibido la de María Isabel Luisa pensionada.

Art. 13.º Los primeros condestables obtendrán la graduación inmediata en su cuerpo sin antigüedad y opción á verificar su pase á infantería de Marina, cuando ocurran vacantes. Los que ocupen la primera mitad de la escala disfrutarán el sueldo de su graduación; los que pertenecían á la segunda mitad la graduación solo. Obtendrán también los segundos y terceros condestables el empleo inmediato sin antigüedad, hasta que por reglamento les correspondan; gozando lo que se encuentren en la primera mitad del sueldo correspondiente á la graduación, pero no así los que tengan lugar en la segunda mitad.

Art. 14.º Se concederá la graduación inmediata superior á los primeros contramaestres y el ascenso inmediato á los segundos y terceros. Respecto á sueldos debe seguirse con ellos las mismas condiciones establecidas para los condestables.

Art. 15.º A los sargentos de infantería de Marina se concederá la misma gracia que á los terceros condestables, y el empleo superior inmediato con iguales condiciones respecto á sueldos á los cabos de la misma arma.

Art. 16.º De los 18 practicantes de cirugía que existen en la escuadra obtendrán cruz de María Isabel Luisa pensionada con 3 escudos los ocho primeros y con 2 escudos los siete restantes.

Art. 17.º Los carpinteros y calafates con cargo obtendrán la cruz de María Isabel Luisa pensionada con 3 escudos mensuales. Los valerosos, herreros y armeros la misma cruz con 2 escudos de pensión. Esta misma condecoración sencilla se concederá á los demás individuos de maestranza, y la de plata del Mérito naval á los maestros de viveres y escribientes.

Las anteriores gracias generales podrán ampliarse en la forma que el gobierno considere conveniente, tan luego se reciban las recomendaciones especiales que de todos y cada uno haga el comandante general de la escuadra, segun se lo previno en real orden de 11 de junio último, y se le ha reiterado recientemente.

Deberá también tenerse presente para otorgar cruces, la distribución que de las pensionadas y sencillas de María Isabel Luisa haya hecho el espedrado comandante general.

Se acuñará una medalla de bronce conmemorativa de la acción del Callao, á que serán acreedores todos los individuos que componían aquel día las dotaciones de los buques de la escuadra.

A los comandantes, oficiales y demás individuos que por hallarse embarcados en buques-transportes no hayan tomado parte en dicha acción, se les otorgarán distinciones proporcionadas á los servicios que hayan prestado en la misma escuadra.

Todos los que por las bases anteriores obtengan empleos inmediatos sin antigüedad, seguirán desempeñando destinos correspondientes á las escalas en que figuran; sin perjuicio de que puedan utilizarse con ventaja del servicio en los empleos que se les confieren.

Art. 18.º Los segundos comandantes de las fragatas *Villa de Madrid* y *Blanca* obtendrán como premio de las expediciones al archipiélago de Chile la cruz de segunda clase del Mérito naval. Los oficiales de guerra y mayores, guardias marinas y primeros maquinistas de 1.ª y 2.ª clase, cruz de 1.ª clase del Mérito naval. Los segundos maquinistas, primeros y segundos contramaestres, condestables y sargentos, cruz de plata de la misma orden. Los individuos de maestranza con cargo, cruz de María Isabel Luisa pensionada con un escaudo mensual. A los demás individuos de las clases de maquinistas, contramaestres y maestranza, se concederá la cruz sencilla de María Isabel Luisa.

Art. 19.º Al comandante y segundo de la fragata *Numanca*, cruz de segunda clase del Mérito naval. A los oficiales del cuerpo general y guardias marinas, cruz de primera clase de la misma orden. Al contramaestre de cargo, cruz de plata de la misma orden.

El ministro de Marina me propondrá las recompensas á que considere acreedores á todos aquellos individuos que por haberse separado de la escuadra ántes de las expediciones á Chile y combate del Callao no recibían gracia alguna por este real decreto, entendiéndose que deben haber permanecido un año en cualquiera de los buques desde el día 26 de noviembre de 1864.

Dado en Zarauz á catorce de agosto de mil ochocientos sesenta y seis.—Está rubricado de la real mano.—El ministro de Marina, Joaquín Gutiérrez de Rubalcava

DIARIO DE MADRID.

Santos del día 18.—San Agapito, mártir; Santa Elena, emperatriz, y Santa Clara de Falconeri.

Cultos.—Se gana el jubileo de Cuarenta Horas en la parroquia de San Luis, donde por la mañana habrá misa mayor y por la tarde vísperas de su titular y reserva.—Continúa la novena de Nuestra Señora de Atocha en su iglesia, y predicará por la tarde D. Antonio Herrero Traña.—También continúan las novenas del glorioso San Roque, y predicará por la tarde en San Pedro D. Luis Peralta y en Santa Cruz D. Basilio Sanchez Grande.—Es el segundo día de la novena de Nuestra Señora del Ovido, y serán oradores en la misa mayor don Leon Torrente, y en los ejercicios de la tarde un buen orador.—Por la noche

habrá ejercicios en Italianos y Monserrat y en San Ignacio sigue la novena de Nuestra Señora de Begona.

Visita de la Corte de María: Nuestra Señora de la O en San Luis, ó la de la Oración en el oratorio del Espíritu Santo.

Orden de la plaza.—Servicio para el día 18.—Parada: Asturias, Burgos, Cataluña y primero de Ingenieros.—Jefe de día: Señor comandante del regimiento del Príncipe, D. Aniceto Olmedo y Monte Mayor.—Visita de hospital: Figueras, primer capitán.—Reconocimiento de provisiones: Coraceros del Rey, sexto capitán.—El general gobernador, Pavia.

ANUNCIOS.

FABRICA FRANCESA DE EFECTOS de viaje. Baules de suela, maletas con fuelles, sacos de noche, sombrereras, bolsas, etc. Se admiten composuras. Jardines, 15.—1

SE HA ESTRAVIADO EN LOS Campos Eliseos un pañuelo de crepón, color de tórtola. Se gratificará entregándolo en la portería calle de San Pedro, núm. 22.—1

VICTOR HUGO.

LOS

TRABAJADORES DEL MAR.

Edición ilustrada con grabados intercalados en el texto y láminas sueltas. Costa de dos tomos y su precio 46 rs.—Gaspar y Roig, Príncipe, 4.—2

EN LA CALLE DE CARRETAS, núm. 41, se toman ropas usadas desfilada y caballero á cambio de géneros de moda para los mismos.—1

VINOS DE VALDEPEÑAS Y VARIOS puntos, á precios arreglados. Leon, 38.—3

GABINETE.—SE CEDE UNO grande y bonito en precio económico y buena sitio. No es casa de huéspedes. Dirigirse Escalinata, 23, principal.—1

EN CASA QUE NO ES DE HUÉSPEDS se cede un bonito gabinete con su alcoba bastante bien amueblado, en la calle del Rio, 13, segundo izquierdo.

SE CEDEN DOS GABINETES CON salobas con asistencia, Carretas, 8, segundo.—1

ADMINISTRACION DE FINCAS y demás clases de bienes. Recoletos, 13, segundo.—2

Obituary notice for Doña Laura de Santos y Cano, who died on August 6, 1866. The notice describes her as the wife of Don Juan de Santos, and lists her family members. It includes a religious cross symbol and a request for prayers.

Obituary notice for Doña Laura de Santos y Cano, who died on August 6, 1866. The notice describes her as the wife of Don Juan de Santos, and lists her family members. It includes a religious cross symbol and a request for prayers.

Obituary notice for Don Bernabé González Vianco, who died on August 6, 1866. The notice describes him as a man of letters and a member of the Real Academia de Ciencias Exactas, Físicas y Químicas. It includes a religious cross symbol and a request for prayers.

Obituary notice for Don Bernabé González Vianco, who died on August 6, 1866. The notice describes him as a man of letters and a member of the Real Academia de Ciencias Exactas, Físicas y Químicas. It includes a religious cross symbol and a request for prayers.

CHACOLI NEGRERA.—VINO PURO de pasto. Se vende, Leon, 5, Madrid.—1

POR AUSENTARSE SU DUEÑO de esta corte se venden todos los enseres de un obrador de ebanista, bancos, herramientas y materiales.

Silleras de caoba y de nogal con toques negros, moldadas y con talla de varias clases, en esqueleto, á 800, 900, 1 000, 1 100, 1 200 y 1 300 rs. Librerías de los cuerpos de caoba á 400 y 440 rs. Cómodas á 180, 200 y 220 rs.; marquetinas y sillones de Boluía y demás obras de pino de toda clase, en esqueleto, por menos de su coste. San Roque, 10, bajo.—3

SE HALLAN DE VENTA VARIOS muebles de casa, como son sillera, mesa y otros efectos, desde las 9 de la mañana hasta las cinco de la tarde, en los pabellones de San Martín, núm. 4, cuarto segundo derecha.—1

UNA SEÑORA DESEA ENCONTRAR trabajo de planchadora tanto en su casa como en casas particulares. Dará razón, Embajadores, 35, portería.—1

SE HACE ALMONEDA DE LOS muebles y ropas del cuarto entresuelo de la calle de Hortaleza, núm. 4, por ausentarse sus dueños.—1

LOS ITALIANOS FONDA DEL PRINCIPE.

Hay habitaciones de 4 á 12 rs. diarios. Idem con alimento de 24 á 30 rs.; se sirve por lista y comidas de precio.—Calle del Príncipe, núm. 33

JARABE PARA LA DENTICION de los niños. En la oficina de farmacia de Arribas, Jacometrezo, 32, se hallan los frasquitos de este jarabe, cuyos especiales resultados son ya conocidos, pues calma por completo la irritación de la boca.—1

DUEÑAS, MÉDICO-CIRUJANO. DENTISTA DE CÁMARA. Carretas, 7, principal.

HABIENDO QUEDADO VACANTE la plaza de maestro de trompetas del primer regimiento montado de artillería, se hace saber, para que el que quiera optar á esta plaza en las condiciones necesarias, se presente en Alcalá de Henares, donde dicho regimiento se encuentra acantonado.

Alcalá de Henares, 2 de agosto de 1866.—D. O. del brigadier coronel, el ayudante, Teobaldo Saavedra.—3

EN COMISION SE FACILITA DINERO á las clases pasivas, á las activas por oposición ó carrera especial del Estado. Se recibe de 10 á 12 y de 4 á 6 de la tarde. San Lucas, 6, 2.º izquierda.—10

FONDA DE BARCELONA.—SE HA trasladado á la calle de la Abada, número 12. Hay habitaciones para huéspedes. Se sirven cubiertos desde 8 rs. en adelante y por lista.

CASA DEL CONDE DE VERNAY, MONTERA, 44. Grande rebaja de precios.—Primera prueba de tarjeta ó busto, 20 rs. Las demás á 4 rs. Especialidad de reproducciones.

COMPANIA DE LOS FERRO-CARRILES DE MADRID A ZARAGOZA Y A ALICANTE.

Esta compañía ha dispuesto ampliar hasta el 1.º de setiembre próximo el plazo fijado para la licitación del suministro de los impresos de todas clases que son necesarios á los diversos servicios de la misma, bajo el pliego de condiciones que se halla de manifiesto en las oficinas de la dirección, sito en la estación de Atocha. Las proposiciones se dirigirán corradas al excelentísimo señor presidente del Consejo de administración de esta compañía, hasta el referido día 1.º de setiembre próximo, y en vista de ellas resolverá el espedrado Consejo lo que estime conveniente.

Madrid, 24 de julio de 1866.—El director de la explotación, Le Masson.

MODELO DE PROPOSICION. El que suscribe domiciliado en... se compromete con la compañía de los ferro-carriles de Madrid á Zaragoza y á Alicante, á ejecutar los trabajos de impresión y encuadernación que forman el objeto del pliego de condiciones formado por el señor director de la explotación de dicha compañía y con arreglo á las condiciones y serie de precios del referido pliego de condiciones, de los cuales declaro estar perfectamente enterado haciendo una rebaja de... por 100, sobre la citada serie de precios.

FOTOGRAFIA Y LEPTOGRAFIA LAURENT, CARRERA DE SAN GERONIMO, 39, MADRID.

Reduccion de precios durante el actual mes de agosto.

DON J. LAURENT, fotógrafo de S. M. la Reina, deseado poner al alcance de todas las clases, y dar ocasion á los que tienen familia numerosa, y al público en general, de ser retratados por él, económicamente y con la perfeccion admirable que ha alcanzado por el nuevo sistema de leptografía, adoptado recientemente por los fotógrafos de París y Londres, ha resuelto reducir temporalmente, y solo durante el actual mes de agosto, los precios de los retratos de tarjeta, como sigue: En leptografía, sobre porcelana, última perfeccion de la fotografía. Una persona en dos posturas diferentes..... 6 tarjetas por 90 rs. Las demás á 12 id. por 60 rs. Y por el sistema ordinario. Una persona en dos posturas diferentes..... 6 tarjetas por 40 rs. Las demás á 4 rs. Para los niños de menos de seis años no se altera el precio de la tarifa.—5

IMPRESION DE LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.—Editor D. Hilarión de Zuloaga

CALLISTA AMERICANO. Mr. Leon, cirujano pedicular de la real Cámara y de S. A. el principe Monaco. EN DOS MINUTOS SIN CORTAR! Estraccion de CALLOS, JUANETES, UÑEROS, uñas defectuosas, etc. Mayor, 13, segundo.—4

FUENCARRAL, 59, TERCERODEFUENCA, se hace almoneda de todos los muebles.—3

EN EL COLEGIO DE SAN JOSE de primera clase de esta corte, incorporado al instituto de San Isidro y dirigido por el presbítero doctor D. Ignacio de Parada y Gomez, está abierta la matrícula desde el 1.º al 15 de setiembre.

No se admiten nuevos internos que pasen de trece años de edad ó no tengan buenos informes del establecimiento de que procedan.

Los reglamentos y prospectos se facilitan gratis en la portería calle del Olivar, núm. 6.—2

GABINETE DE ELECTRICIDAD del Dr. Mir. Sorderas, reumas, parálisis, dolores y demás enfermedades nerviosas. Trujillos, 2, bajo, de 12 á 3.

D. JOSE BENETE, CIRUJANO dentista, ha trasladado su gabinete á la calle de Capellanes, 1, pral.—20

BOTINAS PARA CABALLERO A 48 rs., de chagrin, con puntera y de charol. Infantas, núm. 7.—2

CASA DE CAMBIO DE DON FELIPE Lopez Espejo.—Se compra moneda de oro y plata por billetes del banco de España.

También se cambian dichos billetes con un descuento muy reducido. Atocha, 33, platería de las Columnas, frente á la de Relatores.

DESPACHO CENTRAL DE EXHORTOS,

CALLE MAYOR, 97, ENTRESUELO. Se encarga de cumplimentarlos con prontitud en todos los juzgados y tribunales de España y Ultramar, proporcionando también copias auténticas y testimonios de cualquier instrumento público ó partidas sacramentales, haciéndolos venir de los puntos en que están protocolizados ó archivados. La correspondencia al director D. José Ami.—9

PROFESOR DE MATEMATICAS.—Un alumno que ha sido de una academia especial, y que ha tenido á su cargo dos escuelas científico-militares, desea encontrar un colegio en esta corte ó sus inmediaciones para encargarse de la clase de matemáticas. En la administración de este periódico dará razón.

MANICOMIO.

Oficina su cursal del de San Baudilio de Llobregat (Barcelona) en Madrid, calle de Atocha, núm. 62, tercero izquierdo.—Representamos el único establecimiento modelo de curación para las enfermedades mentales y nerviosas: es el mas grande y el tenido por mejor de España. En él se verifican curaciones prodigiosas y hasta se permite á las familias de los enfermos vivir á su lado si lo desean; es la mejor garantía que puede darse. Repartimos prospectos y damos cuantas noticias pueden interesar á las familias que necesiten informarse.—3